

総体壮行式 5月24日(木)

和歌山県高等学校総合体育大会に出場する14種目198名の壮行式が体育館で行われました。野球部キャプテン・小西知之君が「3年生にとっては最後の大会、マラソンの川内選手のようにぶっ倒れるまでがんばってください」とエールを送れば、水泳部女子キャプテンの濱地杏奈さんが、選手を代表して「3年間積み重ねてきた努力を無駄にしないように精一杯力を発揮し、皆それぞれが悔いの残らない大会にできるようがんばってきます。」と力強く応えました。



2年生総合学習 老人保健施設みさき訪問が始まりました。 5月21日(月)～

2年生では総合的な学習の時間に、5週間にわたって、それぞれのクラスが老人保健施設みさきを訪問し、お年寄りの人たちと交流を深めています。5月21日に1組、28日に2組、6月4日には3組が訪問しました。秋には4組と5組が訪問する予定です。中央委員のあいさつの後、お年寄りの人たちと一緒に俳句を作り、コミュニケーションを深めました。

高校総体より

水泳は地元開催！近畿大会2名出場

6月14日(木)・15日(金)の両日、本校プールにおいて、高校総体が行われました。3名6種目に出場し、そのうち5種目で自己ベストを更新、3年生の小出亮君は100m平泳ぎで3位(1分12秒44)、200m平泳ぎで4位(2分38秒13)、濱地杏奈さんは200m個人メドレーで4位(3分06秒65)、200m自由形で5位(2分44秒32)に入賞し、7月に行われる近畿高校選手権の出場権を獲得しました。

カヌー K-4で近畿大会へ

カヤック・フォア(久保・道阪・里中・西山組)で3位入賞し、近畿大会出場を決めました。

バドミントンは3位入賞 男子シングルスで

汐崎慶一郎君が3位入賞を果たしました。

卓球シングルス 男女とも近畿大会出場ならず

川上海貴君は男子シングルスで5回戦に進出、道阪あゆみさんは女子シングルスで4回戦進出するも、あと一歩で近畿大会出場を逃しました。

各クラブ頑張ってくれました。お疲れ様でした。



< 昨年の制作風景 >

スティックボム ～千人の力～ NHK特集に

海外はもとより国内でもはやり始めたアイス棒のドミノ倒しで、板状の棒を組み合わせて反発力を利用し、ドミノ倒しのようにはじけ飛び浮き上がらせる遊び。その言葉の通り、スティック(stick)が爆弾(bomb)になります。昨年度の文化祭において実施した動画をインターネット上に公開したところ、NHKより番組での映像使用許可の依頼があり、4月29日にBSプレミアム「千人の力 これが人間力だ！ 開幕！ニッポン活性化プロジェクト」という番組で放送されました。その後、さらにNHKより秋(9月)に放送される番組で取り上げたいと連絡がありました。次回は総数2万本を目標に、ギネス記録に挑戦する予定です。

◇◇7月 当面の行事予定◇◇

2日(月)～5日(木) 期末テスト
12日(木) 専門学校アゼンブリ
20日(金) 終業式

10日(火)・11日(水) クラスマッチ
13日(金) 1年保護者系列説明会
23日(月)～25日(水) 保護者会

12日(木) 防災スクール事前講習会
18日(水) 看護アゼンブリ
30日(月) 3年就職ガイダンス